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Item# 5120-CAN

Net Wgt. 12.27kg / 10L 
Lot #_______

No d’article : 5120-CAN

Poids net : 12,27 kg/10 L 
No de lot_______

Agro-K Corporation 
8030 Main Street, N.E.  •  Minneapolis, MN 55432-1844 U.S.A. 
(800) 328-2418  •  (763) 780-4116 
www.agro-k.com 

Warning 
May cause eye irritation, may be harmful if swallowed. 
Avoid breathing mist. Wash thoroughly after handling. Use only outdoors or in a 
well-ventilated area. Wear protective gloves/clothing/eyewear/face. If on skin: 
Wash with plenty of soap and water. If inhaled: Remove person to fresh air and 
keep comfortable for breathing. If in eyes: Rinse cautiously with water for several 
minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do, continue rinsing.  Call a 
poison center/doctor if you feel unwell. If skin or eye irritation occurs: Get medical 
advice/attention. Take off contaminated clothing and wash before reuse. Dispose of 
contents/container in accordance with local/regional/national regulations.

Mises en garde. 
Peut provoquer une irritation oculaire. Peut être nocif en cas d’ingestion. 
Éviter de respirer les gouttelettes. Bien se laver après avoir manipulé le produit. Utiliser 
uniquement à l’extérieur ou dans un endroit bien ventilé. Porter des gants et des vêtements 
de protection ainsi qu’une protection oculaire et faciale. En cas de contact avec la peau : 
laver abondamment avec du savon et de l’eau. En cas d’inhalation : la personne doit être 
transportée dans un endroit à l’air frais et maintenue dans une position où elle pourra respirer 
confortablement. En cas de contact avec les yeux : rincer délicatement avec de l’eau pendant 
plusieurs minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles de contact, si possible, et continuer à 
rincer. Contacter un centre antipoison ou un médecin en cas de malaise. En cas d’irritation 
cutanée ou oculaire : consulter un médecin. Retirer les vêtements contaminés et les laver 
avant de les réutiliser. Éliminer le contenu et les récipients conformément aux réglementations 
locales, régionales et nationales.

Directions for Commercial Use:
Calcium Dextro-Lac is a liquid fertilizer intended for foliar use. It should be used as part of 
a complete fertilizer program. Plants will require additional sources of major and possibly 
secondary and minor nutrients. A leaf tissue or soil test should be taken before use. 
The rate of application depends on soil type and intended crop. Typical rates are 2 to 8 
litres/acre with sufficient water for thorough coverage. For best results, spray in the early 
morning or late afternoon. Do not apply during the “sunlight” hours when air temperature 
is above 30°C. For commercial use only. Seek the advice of an agronomist prior to use. 

Mixing Instructions:
Shake well prior to use. Fill application tank half full of water and slowly add product 
while agitating and continue filling tank. Apply product immediately following mixing and 
agitate while applying product. Jar test before mixing with other products. 

First Aid:
IF IN EYES: flush eyes with plenty of water for at least 15 minutes, lifting the upper and 
lower eyelids occasionally. If irritation develops or persists, seek medical advice for 
treatment. 

IF ON SKIN: in case of irritation, remove clothing. Wipe excess from skin and wash with 
warm, soapy water for at least 5 minutes. If irritation develops or persists, seek medical 
advice for treatment. 

IF INGESTED: induce vomiting. Never give anything by mouth (oral) to an unconscious 
person. If irritation develops or persists, seek medical attention immediately 

IF INHALED: remove person to fresh air. Get medical attention for any breathing 
difficulty. 

Warranty 
1.-The manufacturer guarantees and warrants that the content and the total net weight 
are as stated within lawful limits.

2.-Liability of Agro-K Corporation under this warranty or otherwise shall be limited to 
refund of the purchase price and such refund is expressly agreed by the buyer to be the 
exclusive remedy.

Agro-K Corporation makes no other expressed or implied guarantee, warranty or 
representation, including warranties of merchantability and fitness for a purpose. 
Agro-K Corporation shall not be liable for direct consequential or incidental 
damages. No modifications of this warranty and the disclaimers herein are authorized 
or valid unless expressed in writing and signed by Agro-K Corporation. 

Precautions:
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. CAUTION: May cause skin, eye or respiratory 
system irritation. Avoid prolonged or repeated skin contact. Do not get in eyes, on skin 
or on clothing.Keep in tightly sealed closed container. Wash thoroughly after handling. 
CAUTION: This fertilizer contains Zinc and Manganese and should be used only as 
recommended. It may prove harmful if misused. 

Mode d’emploi commercial:
Calcium Dextro-Lac est un engrais liquide conçu pour une utilisation foliaire. Il doit être utilisé 
dans le cadre d’un programme complet de fertilisation. Les plantes auront besoin de sources 
supplémentaires de nutriments principaux et possiblement secondaires et mineurs. Un test de 
tissu foliaire ou de sol doit être effectué avant l’utilisation. Le taux d’application dépend du type 
de sol et de la culture visée. Les taux typiques sont de 2 à 8 L/acre avec suffisamment d’eau 
pour une couverture complète. Pour obtenir de meilleurs résultats, vaporiser tôt le matin ou en 
fin d’après-midi. Ne pas appliquer pendant les heures d’ensoleillement lorsque la température 
de l’air est supérieure à 30 °C (86 °F). Pour usage commercial uniquement. Demander l’avis d’un 
agronome avant l’utilisation.

Instructions pour le mélange :
Bien agiter avant l’utilisation. Remplir la cuve d’application à moitié avec de l’eau et incorporer 
lentement le produit tout en agitant et en continuant de remplir la cuve. Appliquer le produit 
immédiatement après le mélange et agiter pendant l’application du produit. Effectuer un essai de 
floculation avant de mélanger avec d’autres produits.

Premiers soins :
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: rincer les yeux à grande eau pendant au moins 15 
minutes, en soulevant occasionnellement les paupières supérieures et inférieures. Si une irritation 
se développe ou persiste, consulter un médecin pour un traitement.

EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: en cas d’irritation, enlever les vêtements. Essuyer 
l’excédent de la peau et laver à l’eau tiède savonneuse pendant au moins 5 minutes. Si une 
irritation se développe ou persiste, consulter un médecin pour un traitement.

EN CAS D’INGESTION: faire vomir. Ne jamais rien donner par la bouche (voie orale) à une 
personne inconsciente. Si une irritation se développe ou persiste, consulter immédiatement un 
médecin.

EN CAS D’INHALATION: la personne doit être transportée dans un endroit à l’air frais. Consulter 
un médecin en cas de difficulté respiratoire.

Garantie
1. Le fabricant garantit que le contenu et le poids net total sont tels qu’indiqués selon les limites 
légales.

2. La responsabilité d’Agro-K Corporation en vertu de cette garantie ou autrement sera limitée au 
remboursement du prix d’achat, et un tel remboursement est expressément convenu par l’acheteur 
comme étant son recours exclusif.

Agro-K Corporation ne fournit aucune autre garantie ou représentation expresse ou 
tacite, y compris les garanties de qualité marchande et de convenance à un usage. 
Agro-K Corporation ne sera pas tenue responsable de tout dommage direct ou indirect. 
Aucune modification de cette garantie et des clauses de non-responsabilité ci-incluses n’est 
autorisée ou valide, à moins qu’elle ne soit exprimée par écrit et signée par Agro-K Corporation.

Précautions:
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. MISE EN GARDE: Peut provoquer une 
irritation cutanée, oculaire ou du système respiratoire. Éviter tout contact prolongé ou répété 
avec la peau. Éviter tout contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Conserver dans un 
contenant fermé hermétiquement. Bien se laver après avoir manipulé le produit. MISE EN 
GARDE : Cet engrais contient du zinc et du manganèse et doit être utilisé uniquement selon les 
recommandations. Il peut s’avérer nocif s’il est mal utilisé.

Guaranteed Minimum Analysis:

Calcium (Ca)  7.0% 
Magnesium (Mg)  0.20% 
Active ingredients derived from registered and exempt materials.

Analyse minimale garantie:

Calcium (Ca)  7.0% 
Magnésium (Mg)  0.20% 
Ingrédients actifs dérivés de matières enregistrées et exemptées.
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